

Antrag vom Juli 2018

## Aktionstage gegen Falschparker in Berg am Laim

## **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, im Stadtbezirk Berg am Laim Aktionstage gegen Falschparker durchzuführen. An 2-3 Tagen soll mithilfe deutlich verstärkter Kontrollmaßnahmen schwerpunktmäßig gegen Falschparker auf Radwegen, in zweiter Reihe und auf Behindertenstellplätzen vorgegangen werden. Ergänzt werden soll dies durch Öffentlichkeitsmaßnahmen zur Sensibilisierung für dieses Thema.

## Begründung

Immer wieder kommt es in Berg am Laim zu Gefährdungen durch falsch parkende Fahrzeuge, gerade dann, wenn diese auf Radwegen und in zweiter Reihe abgestellt werden. Auch wird die Nutzung von Behindertenparkplätzen unmöglich, wenn regelwidrig andere Verkehrsteilnehmer ihre Fahrzeuge darauf abstellen.

Um dieses Fehlverhalten konsequent zu ahnden und die Bürger verstärkt für diese Problematik zu sensibilisieren, wird die Durchführung von Aktionstagen mit verstärkten Kontrollmaßnahmen und ergänzender Öffentlichkeitsarbeit angeregt. Dies kann bei Erfolg ggf. in den Folgejahren wiederholt werden.

Fabian Ewald Initiative: Angelika Buckenauer

Fraktionssprecher Fabian Ewald







